

Kasat Lantas Polres Lamongan Gandeng RSML Kolaborasi Inovasi  
Panic Button dengan TACS Sat Lantas

Lamongan, 19/11/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id - Demi mewujudkan sinergitas dan kerjasama yang dinamis, Kasat Lantas Polres Lamongan AKP ARISTIANTO BUDI SUTRISNO, S.H., S.I.K., M.H didampingi oleh Kanit Gakkum Polres Lamongan IPTU ANANG PURWO.W., S.H bersilaturahmi untuk melakukan Koordinasi dengan Dewan Direksi RS.Muhammadiyah Lamongan Kamis sore,( 18/11).

Silaturahmi dan Koordinasi tersebut digagas serta diinisiasi oleh AKP ARISTIANTO agar terciptanya kerjasama dalam pelaksanaan kinerja anggota di lapangan. Kasatlantas disambut oleh Dewan Direksi RSML diantaranya KEPALA SDI RSML Rahmad Sugiono. SKM.MARS, DIREKTUR MEDIS Dr Asro Abdi Sp.BU, KEPYAN PASIEN Dr Yuli Indah Sp.KFR, DIR KEUANGAN DAN ADMINISTRASI Drs. Taufik Yudiantoro, dan KOMITE KESEHATAN KEBENCANAAN Karsim MS.Kep.,Ns.M.Kep.

RSML Siap lebih bersinergi mendukung Program Kasat Lantas dan bekerja sama dengan Sat Lantas Polres Lamongan dalam hal pelayanan terhadap masyarakat berkolaborasi dengan program kerja Kasat Lantas untuk Inovasi Aplikasi RSML berupa Panic Button dengan TACS Sat Lantas Lamongan.

Sat Lantas Polres Lamongan akan menggelar Pelatihan PPGD guna mencegah terjadinya Fatalitas Korban Laka lantas bagi petugas dilapangan, dengan sasaran Perwakilan anggota Polsek Jajaran, Para Driver Ambulance yg berada di Daerah rawan Laka, Anggota Pos Lantas Jajaran, dan yang terakhir adalah Masyarakat ataupun Relawan Penolong Kecelakaan didaerah rawan Laka sepanjang jalan Lamongan- Babat.

“ Alhamdulillah program kerja kami selaku Kasat Lantas Polres Lamongan diterima dengan baik oleh pihak RSML dan sepakat selalu berkoordinasi dan saling dukung program inovasi tersebut.”  
Terang AKP ARISTIANTO.

“Sepakat minggu depan sebelum Berakhirnya Ops Zebra dan persiapan Nataru diadakan pelatihan bersama di Alon Alon Lamongan, nanti perkembangan kami informasikan kembali agar para relawan bisa monitor dan tertarik untuk mengikutinya.” Tutupnya.